

# 交野市教委 ニュース

## 第122号（令和元年12月19日発行）

### 天の川学園（第四中学校区）小中一貫教育の取組み

令和元年11月20日（水）に、天の川学園（第四中学校区）において小学1年生から中学3年生まで全学年9年間の外国語科の公開授業が行われました。また後半は、天の川学園（第四中学校区）の先生達がこれまでの小中一貫教育に係る取組みを市内全ての先生達に対して発表しました。

また、12月5日（木）には、「中学校の日」が行われ、私市小学校の6年生の児童が第四中学校で一日を過ごしました。

#### 天の川学園（第四中学校区）公開授業

岩船小学校、藤が尾小学校、私市小学校、第四中学校の4つの会場で、すべての学年による外国語活動、外国語科の公開授業が行われました。来年度から実施される新学習指導要領では、小学校5・6年生において外国語が教科として実施されます。小・中9年間のカリキュラムの中でつながりを意識した取組みが求められており、天の川学園の公開授業では、9年間の系統的な外国語科の指導の実践を全学年の公開授業という形で見る事ができました。



#### 全体会 天の川学園（第四中学校区）の取組み発表

後半は、交野市ゆうゆうセンターにおいて、全体会を行いました。第四中学校の英語コーディネーターの先生より、外国語教育の観点からの授業づくりについての発表がありました。外国語だけでなく、どの教科においても通ずる内容がたくさんありました。続いて、天の川学園（第四中学校区）小学校においての外国語教育の取組みと実践発表があり、9年間のつながりを意識した取組みを学ぶことができました。天の川学園（第四中学校区）の先生達の取組み内容を中心とした研修となり、交野市の先生達にとって充実した研修となりました。



#### 天の川学園（第四中学校区）中学校の日

12月5日（木）に、私市小学校の6年生の児童が第四中学校で一日を過ごしました。子どもたちはいつも登校している小学校ではなく中学校に登校し、4時間目には中学校の体育の先生による授業を受けました。授業では、ストレッチや中学1年生の最初の授業で行う集団行動をしました。始めは少し緊張していた子どもたちも、中学校の先生の指示をよく聞いて楽しそうに体を動かしていました。中学校で一日を過ごすことで、子どもたちが中学校を身近に感じる事ができたとてもいい機会になりました。



\*12月6日（金）には、藤が尾小学校、12月13日（金）には岩船小学校が中学校の日を体験しました。